

Appel à Cuba pour renforcer les bases du Parti communiste



La Havane, 5 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba -PCC-, Miguel Diaz-Canel, a appelé ce vendredi à renforcer les bases de l'organisation, comme étape indispensable pour matérialiser les idées et concepts de son 8ème. Congrès.

Lors d'une réunion à La Havane avec les dirigeants de l'organisation partisane, le Président de la République a également souligné l'importance de consolider l'autorité morale du groupement politique, Cela se fait en travaillant et en résolvant les problèmes et les préoccupations du peuple, selon un rapport de la télévision locale.

Les structures de base doivent être les premières à favoriser des débats honnêtes, ouverts, libres, sans dogmes, sans préjugés et participatifs sur tous les sujets qui suscitent des inquiétudes dans le militantisme, a déclaré Diaz-Canel.

Il a ajouté qu'ils devraient en particulier se pencher sur les questions pour lesquelles ils estiment qu'un changement est nécessaire ou pour lesquelles ils peuvent apporter des solutions.

Le président a déclaré que le pays travaille actuellement dans des conditions difficiles, mais avec l'idée qu'il n'y a rien d'impossible, l'adversité ne peut pas nous freiner ou nous décourager.

Nous devons dépendre de nos efforts et de nos talents, a souligné le chef de l'Etat, ajoutant que Cuba non seulement résiste, mais le fait de manière créative pour continuer à avancer.

Au cours de l'échange de vues auquel ont participé les membres du Secrétariat du Comité central du PCC, le premier secrétaire de l'organisation à La Havane, Luis Antonio Torres, a présenté un plan d'action pour dynamiser le travail des structures à tous les niveaux.

Lors de la rencontre, ils se sont également prononcés sur le rôle des organisations politiques et de masse, qui sont considérées comme essentielles pour encourager une plus grande participation populaire au développement de la capitale.

Ils ont également estimé que le travail partisan doit avoir une plus grande incidence sur la transformation de l'entreprise publique socialiste et ont appelé à revitaliser les mouvements politico-productifs et à stimuler la consolidation des projets de développement local.

Ils ont également évoqué l'importance de la préparation des dirigeants, qui ont la responsabilité d'être dans le monde réel et virtuel, et de défendre la mémoire de la nation.

La réunion qui s'est tenue dans la capitale est la sixième d'un parcours prévu dans tout le pays pour donner suite aux débats du rendez-vous partisan d'avril dernier.

Ce vendredi, le premier secrétaire du PCC s'est rendu dans la province de Matanzas, où il a également examiné les meilleures méthodes pour donner suite à ce qui avait été convenu lors du conclave.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259734-appel-a-cuba-pour-renforcer-les-bases-du-parti-communiste>



Radio Habana Cuba